



Berichte der CaEx aus dem Pfadijahr 2009/2010

CaEx-Jahresbericht

2009/2010

Das CaEx-Jahr 2009/2010

Nach den Sommerferien haben wir Mitte September das neue Pfadijahr mit einem Rückblick auf das letzte Sommerlager in Tschechien wieder begonnen. Anfang Oktober fand dann im Aignerpark die Überstellung statt und für vier ehemalige GuSp begann die CaEx-Zeit.

Zu Halloween trafen wir uns verkleidet im Heim und getreu dem Motto „Süßes oder Saures“ verbrachten wir die Heimstunde mit lustigen Spielen. Der nächste und letzte Höhepunkt im Jahr 2009 war die Adventwanderung und natürlich der alljährliche Besuch unseres Glühweinstandes am Alten Markt und die Weihnachtsheimstunde mit Tee und selbstgebackenen Keksen.

Das neue Jahr 2010 hat begonnen... dies wurde in der ersten Heimstunde nach den Weihnachtsferien mit einem Glas Sekt (natürlich Kindersekt) begossen. Die nächste Zeit widmeten wir wieder der Vorbereitung für die Versprechenserneuerung, die dann Ende Jänner im Volksgarten stattfand.

Nach einer lustigen Faschingsheimstunde im Februar fuhren wir Anfang März mit der ganzen Gruppe zum Zellhof und verbrachten dort ein schönes, lustiges Eltern-Kind-Wochenendlager. Ende März ging es dann für einen Tag ab auf die Skipiste.

Zu Ostern hieß es dann Eier suchen. Zwei Gruppen liefen durch Parsch und suchten Verstecke für die Ostereier und Süßigkeiten der Anderen. Am Ende wurde natürlich gleich alles vernascht... typisch CaEx ☺

Zu Fronleichnam waren wir wieder beim Buffet nach dem Gottesdienst im Einsatz. Die restlichen Heimstunden in diesem Pfadijahr verbrachten wir bei Schönwetter meistens draußen und alle waren schon voller Vorfreude auf das Sommerlager 2010 in Kroatien.

Am 10. Juli war es dann soweit... es ging ab nach Kroatien, genauer gesagt in das Scout Centre Fuzine. Dort verbrachten wir eine tolle, lustige, sonnige, aufregende, heiße,... Woche. Wir freuen uns auf ein neues, tolles, abwechslungsreiches Pfadijahr 2010/2011

Die CaEx